

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 231114b

Martes 14.11.2023

Comunicado de la Oficina de Prensa de la Santa Sede

Esta tarde ha tenido lugar en el *Palazzo Chigi* el segundo encuentro bilateral entre la Santa Sede y el Gobierno italiano para hacer un balance sobre la organización del próximo Jubileo.

En representación de Italia, estaban presentes la presidente del Consejo de ministros Giorgia Meloni, el viceprimer ministro, el subsecretario, el ministro de Interior, el ministro de Economía y Finanzas, el ministro de Cultura, el ministro de Sanidad, el ministro de Asuntos Europeos, el ministro de Turismo, el ministro para las Discapacidades, el comisario extraordinario de Gobierno, el presidente de la Región de Lacio y el prefecto de Roma.

Por parte de la Santa Sede, junto con el Secretario de Estado Su Eminencia el Cardenal Pietro Parolin, estuvieron presentes S.E. Mons. Rino Fisichella, pro-prefecto del Dicasterio para la Evangelización, el secretario para las Relaciones con los Estados y las Organizaciones Internacionales, el consejero para los Asuntos Generales, el subsecretario del Dicasterio para la Evangelización, el vicesecretario General del *Governatorato* del Estado de la Ciudad del Vaticano, el subdirector de Infraestructuras y Servicios y el subdirector de los Servicios de Seguridad y Protección Civil.

Tras las palabras de bienvenida del primer ministro italiano, el Cardenal secretario de Estado informó a los presentes sobre la próxima publicación de la Bula de convocación del Jubileo, prevista para mayo del próximo año, anticipando la expectación de muchos peregrinos, para quienes las obras activas hacen esperar una ciudad más habitable.

Entre los temas del orden del día: el avance de los planes de seguridad, sanidad, contribución y coordinación de los voluntarios, protección civil, transportes. Además, la cumbre sirvió para poner al día algunos asuntos de gran importancia, empezando por el acuerdo con el Ministerio de Asuntos Exteriores para la expedición de visados a los peregrinos que lleguen a Roma con motivo del Año Santo.

El pro-prefecto del Dicasterio para la Evangelización agradeció al Ministerio de Turismo el Memorándum de Acuerdo, firmado el pasado mes de septiembre con el ministro de Turismo y el Comisario extraordinario italiano, para la acogida de los turistas que visitan Roma con motivo del Jubileo, y a continuación subrayó la importancia

de que la dimensión cultural del Año Santo se conozca también en las escuelas. De hecho, la reunión se centró también en el acuerdo relativo a los actos de la revista cultural "El Jubileo es Cultura", que incluye exposiciones, espectáculos itinerantes y conciertos.

Prosiguen las reuniones periódicas de las Mesas de Trabajo en el *Campidoglio*, en estrecha colaboración entre la Prefectura, la Oficina de Apoyo al Comisario Extraordinario para el Jubileo, *Roma Capitale* y la Santa Sede. También hay muchas novedades en relación a la organización de los eventos del Jubileo, que se harán oficiales en los próximos días en la [página web](#) y en la [app oficial lubilaeum25](#).
